



Bergmesse auf dem Heuberg

**am Samstag, den
11. September 2010,
ca. um 10.30 Uhr**

mit Pfarrer Walocha

**vor der malerischen Kulisse
und dem Blick über das Inntal**

Treffpunkt ist um
8.00 Uhr an der Kirche Rosenkranzkönigin in Neubiberg oder um
9.30 Uhr am „Waldparkplatz“ am Fuße des Heubergs.

Der Anstieg zur Daffnerwaldalm, wo die Bergmesse stattfindet, ist auch für Kinder und rüstige Senioren einfach zu gehen und dauert gemütlich ca. 1 Stunde. Die Messe beginnt ca. um 10.30 Uhr.

Nach der Messe kehren wir in eine der bewirtschafteten Almhütten ein. Der Heuberggipfel mit seinem herrlichen Rundblick ist von hier in einer knappen Stunde zu erreichen und Kletterer können sich am Klettergarten der „Wasserwand“ austoben.

Die Bergmesse findet bei jedem Wetter statt.

Wer eine Mitfahrmöglichkeit sucht, bitte im Pfarrbüro melden
(Tel. 089/66 00 480).